

【令和6年1月】

写三 地域協議会だより

発行: 宮崎市生目地域センター 地域協議会事務局

宮崎市大字浮田3000-1 TEL 48-1111

FAX 30-4001

地域協議会は、①「地域の課題や市の施策について地域の意見を市長に提言する」

②「地域の情報交換や各種団体との連絡・調整を図り、地域での課題や問題を解決するための取り組みを行う」という二つの重要な役割を担っています。

「生目地域協議会だより」は協議会で話し合った内容や、地域に関連した出来事をお伝えします。

生目地区の開発に関する専門委員会の開催

検討会

8月10日(木)に、一部の専門委員会委員による検討会が開催されました。

生目地区の地図を用いて、どのエリアでどういった開発が見込めそうか、どういった開発をすれば生目地区が発展していくかという視点に立って、意見を出し合いました。

その結果、生目の杜運動公園の北側エリアや宮崎西環状線沿いなど、開発を実現したいエリアを5箇所選定しました。

次回の専門委員会にて、これらのエリアからさらに絞って選定することとしました。

第3回専門委員会

第3回専門委員会は9月15日(金)に開催されました。

今回は8月に開催された検討会の結果の共有と、意見書提出に向けて開発のエリアをさらに絞っていくことを目標に意見を出し合いました。

その結果、「生目地区交流センター南側の農地が広がるエリア」について、旧生目地域センターから概ね半径500メートル以内の「集落拠点区域」に属すると考えられるため、開発が比較的 しやすいのではないか?ということで選定することとしました。

しかし後日、選定したエリアについては集落拠点外であるということが判明し、やはり開発につ

いては厳しい制限がかかるということが判明しました。

そのため、開発については法律等の関係もあり、非常に難しい のでは…という結論に達しました。

> 検討会で使った地図を委員全員で確認しながら、 意見を出し合いました。



いきめ朝市が開催されました



<u>10月29日(日)に生目地区交流センターにて「い</u> きめ朝市」が開催されました!

「いきめ朝市」は昨年度の地域協議会において地域の 課題として挙がっていたものであり、生目地区振興会 が中心となって実行委員会を立ち上げました。

記念すべき第1回の開催は生目の農産物やハンドメイ ド雑貨など、25の出店がありました。 当日は天候にも恵まれ多くの方にご来場いただき、た

╏当日は天候にも恵まれ多くの方にご来場いただき、た ┇いへん賑わっていました。

|<u>来年度も開催を予定しておりますので、ぜひご来場く</u>| |ださい!

地 協 域 例 開 定 会

令和5年度第2回定例会は10月13日(金)に開催されました。 報告・協議内容を要釣してお知らせします。

富吉児童プールの廃止について

宮崎市子ども未来部子育て支援課より、富吉児童プールの廃止について報告がありました。

- ●児童プールは市内に14施設あるが、ほとんどが築30年以上と老朽化が進んでおり、利用 者も年々減少している。
- ●令和2年度の施設評価において、富吉児童プールを含む3施設を5年以内に廃止することと なった。
- ●富吉児童プールについては今年度は開設を予定していたが、プールサイドの劣化等により児 童の安全性が確保できないため休止することにした。
- ●令和5年12月議会において、廃止に伴う条例の改正案を提出する予定としている。 なお、生目地域自治区内には跡江児童プールが引き続き開設される予定のため、ぜひ今後は跡 江児童プールの利用をお願いしたいとのことでした。

地域まちづくりのあり方検討に係る意見交換

令和5年8月31日に宮崎市地域まちづくりのあり方検討会から提出された「地域まちづくり のあり方検討に係る報告書」に沿って、意見交換を行いました。

報告書では、これまでのまちづくりの成果を発展させるとともに、将来にわたり地域まちづく

りを持続可能なものとしていくため、今後の取り組みの方向性が提言されています。 今後のまちづくりのあり方について、<u>生目地区のまちづくりの現状や人材確保、財政面での課</u> 題など、さまざまな視点から活発な意見が出されました。出された意見については、集約した うえで地域コミュニティ課に提出しました。

協 抛 定 掫

令和5年度第3回定例会は11月16日(木)に開催されました。 報告・協議内容を要約してお知らせします。

地域コミュニティ活動交付金活用事業の進捗と今後の予定について

生目地区振興会(まちづくり)より、今年度の地域コミュニティ活動交付金活用事業の進捗と 今後の予定について報告がありました。

各委員から、「居場所づくり事業」の1つである「えんがわサロン」の内容についての質問や、 避難所運営マニュアルについての質問等が出されました。

藤子 生目地区の開発に関する専門委員会について・妙円寺跡石塔群に係る道路整備について

「生目地区の開発に関する専門委員会」について、委員長よりこれまでの会の経過と報告があ りました。報告のなかで、第9期地域協議会としての意見書提出は断念し、専門委員会も解散 としたいとのお話がありました。

また、「妙円寺跡石塔群に係る道路整備」について、生目地区振興会会長より土地の所有者や 行政側と折り合いがつかないため、道路整備については断念し、他に石塔群の魅力を発信でき るような案を検討していきたいとのお話がありました。

どちらの課題とも第9期地域協議会としての意見書提出はしないということで可決されまし

【お知らせ】

地域協議会は、どなたでも傍聴すること ができます。希望される方は事前に生目 地域センターまでご連絡ください。

248-1111

今後の開催予定

臨時会 令和6年 2月 1日(木) 3月21日(木) 第4回 令和6年 所:生目地区交流センター学習室

間:19:00~

